

**Création de VIDÉOTRON SERVICE AFFAIRES
LES ACTIVITÉS DE VIDÉOTRON TÉLÉCOM LTÉE SONT MAINTENANT PLEINEMENT
INTÉGRÉES DANS VIDÉOTRON LTÉE**

Montréal (Québec), le 4 janvier 2006 – Vidéotron Ltée annonce que les activités de Vidéotron Télécom Ltée sont maintenant pleinement intégrées aux siennes suite à la fusion, le 1^{er} janvier 2006, de ces deux entreprises. Cette intégration a permis la création de Vidéotron, Service Affaires, au sein de l'entreprise québécoise de télécommunications.

Vidéotron Service Affaires est un fournisseur de services complets de télécommunications d'affaires : téléphonie, transmission de données à haute vitesse, accès Internet, hébergement et télédistribution. Elle dessert les entreprises, les organismes publics et d'autres fournisseurs de services de télécommunication au Canada.

D'avantage spécialisée depuis plus de 16 ans dans les services de télécommunications aux grandes entreprises, Vidéotron Télécom devenue Vidéotron Service Affaires propose dorénavant une gamme plus étendue de services aux petites et moyennes entreprises. Vidéotron Service Affaires offre des solutions adaptées aux exigences particulières des gens d'affaires grâce à un accompagnement personnalisé et un seul point de contact pour tous leurs besoins.

En outre, la fusion de Vidéotron Télécom Ltée et de Vidéotron Ltée permet d'intégrer les meilleures pratiques de gestion et les expertises distinctives des deux entités. Cette vision a déjà commencé à porter ses fruits en permettant notamment d'accélérer le déploiement du service résidentiel de téléphonie par câble de Vidéotron Ltée en 2005.

Les investissements constants de Vidéotron lui permettent de compter sur le réseau le plus performant au Québec. Vidéotron est d'ailleurs la seule entreprise sur son territoire, à offrir tous ses services de télécommunications via son réseau à large bande.

Vidéotron Ltée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications oeuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet et de la téléphonie résidentielle. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 septembre 2005, Vidéotron comptait au Québec 1 472 000 clients à son service de télédistribution, dont 425 000 clients à illico. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 607 000 clients à ses services par modem câble et téléphonique. L'entreprise assure en outre le service de téléphonie résidentielle à plus de 96 000 abonnés de Montréal, la Rive-Sud et la Rive-Nord de Montréal, Laval et de la région de Québec.